

# RELEVÉ

*Par le plus simple des hasards, il se trouve que ce tournant de décennie coïncide avec un relevé de direction. Désormais mon collègue et ami Jacques AUSTRUY, professeur détaché de l'Université de Paris-Nanterre, assumera la charge de cette revue, et je lui exprime mes remerciements cordiaux. Mieux que personne, Jacques AUSTRUY, spécialiste des problèmes du développement, saura donner une impulsion nouvelle à une revue qui lentement s'est acquise une audience internationale.*

*Six ans d'existence ne justifient pas un bilan. Mais simplement un rappel des principes et le constat des lacunes.*

*Par le truchement de cette revue, nous voulions faire connaître les problèmes socio-économiques du Tiers-Monde malgache et africain, poser des jalons sur le chemin qui doit mener à des théories réalistes du développement, stimuler les recherches méthodologiques, et rappeler que l'homme demeure au centre de nos préoccupations d'économistes. Nous n'avons en aucun moment perdu foi en l'avenir socialiste du monde, cela dût-il désespérer quelque rase-mottes de P « assistance politique ».*

*Resté le regret de n'avoir pas encore consacré d'études aux problèmes sociaux du développement, à la situation de la main-d'œuvre salariale, au niveau de vie et aux conditions de travail des paysans, aux normes de travail et aux salaires du secteur capitaliste, aux problèmes du secteur économique public.*

*Un avenir riche de débats et de recherches attend notre Revue. Que la quête de la vérité et le courage de l'exprimer soient ses principes directeurs !*

Marcel RUDLOFF

*Professeur à la Faculté de Droit  
et des Sciences Economiques de Madagascar,  
Professeur de Sciences Economiques  
à l'Université des Sciences de Strasbourg  
(France)*